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市
土
地
開
発
公
社
は
公
共
事
業
用
地
を
、
市
に

代
わ
り
先
行
取
得
し
て
き
ま
し
た
が
、
市
が
買
い

戻
せ
て
い
な
い
、
い
わ
ゆ
る
『
塩
漬
け
土
地
』
が

１９
か
所
あ
り
、
簿
価
（
用
地
費
、
利
息
な
ど
）
は

１
３
２
億
円
（
う
ち
利
息
は
４１
億
円
）
に
も
上
り

ま
す
。

　

そ
こ
で
、
市
は
第
３
セ
ク
タ
ー
改
革
推
進
債
１

２
５
億
円
を
起
債
し
、
公
社
解
散
を
提
案
し
て
き

ま
し
た
。
こ
の
ま
ま
、
公
社
が
借
金
を
も
ち
つ
づ

け
る
よ
り
も
、
市
債
を
発
行
し
精
算
す
る
方
が
、

将
来
的
に
財
政
負
担
が
少
な
く
て
済
む
と
い
う
計

算
か
ら
で
す
。

　

次
の
議
会
で
は
約
１
０
０
億
円
の
債
権
放
棄
の

審
議
が
予
定
さ
れ
て
お
り
、
そ
れ
は
結
果
的
に
市

民
の
負
担
に
な
り
ま
す
。

　

早
期
解
決
の
た
め
議
案
に
賛
成
し
ま
し
た
が
、

次
の
議
会
ま
で
に
、
な
ぜ
莫
大
な
債
権
放
棄
額
に

な
っ
た
の
か
、
今
後
の
事
業
化
は
ど
う
考
え
る
の

か
な
ど
、
市
民
と
議
会
へ
の
納
得
の
い
く
説
明
を

求
め
ま
し
た
。

　超党派で検討していた、一問一答方式が１２月から始まりました。

これまでは、まとめて質問し、まとめて答弁するという、聞く人に

とってわかりにくい方式が続いていました。

　質問を深めていく一問一答の長所を活かすには、まだまだ修行が

足りませんが、少しずつ慣れて皆様にわかりやすい質問作りを目指

していこうと思います。
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公
共
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、
市
に
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これまでは、まとめて質問し、まとめて答弁するという、聞く人に

一歩進んだ議会改革

土
地
開

発
公
社解散

土
地
開

発
公
社解散

防災対策は
組織と人材の育成がカギ

　

災
害
時
に
ま
ず
大
切
な
の
は
、
地
域
の
市
民
同

志
の
助
け
合
い
で
す
。
し
か
し
、
市
民
ネ
ッ
ト
ワ
ー

ク
わ
か
ば
か
ら
区
内
の
自
治
会
に
お
願
い
し
た
ア

ン
ケ
ー
ト
で
は
、
自
主
防
災
組
織
の
活
動
と
言
え

ば
年
１
回
の
防
災
訓
練
が
精
い
っ
ぱ
い
の
と
こ
ろ

が
多
い
こ
と
が
見
え
て
き
ま
し
た
。

　

ま
た
、
区
で
２
か
所
の
モ
デ
ル
事
業
と
し
て
始

ま
っ
て
い
る
災
害
時
要
援
護
者
支
え
あ
い
カ
ー
ド

に
よ
る
、
災
害
時
要
援
護
者
対
策
も
、
予
測
通
り

に
は
進
ん
で
い
な
い
よ
う
で
す
。
モ
デ
ル
事
業
に

こ
だ
わ
ら
ず
、
ど
ん
ど
ん
先
進
事
例
を
紹
介
し
あ

い
、
そ
れ
ぞ
れ
の
組
織
に
見
合
っ
た
方
法
を
考
え

て
い
く
必
要
が
あ
り
ま
す
。

　

も
ど
か
し
い
ほ
ど
、
な
か
な
か
進
ま
な
い
市
の

防
災
対
策
。
市
が
直
接
啓
発
、指
導
す
る
に
は
手
も
、

時
間
も
足
り
ま
せ
ん
。
防
災
組
織
を
指
導
で
き
る

よ
う
な
、
市
民
団
体
の
育
成
に
も
っ
と
力
を
入
れ

る
べ
き
と
訴
え
ま
し
た
。

一般質問
より

　

昨
年
、
新
聞
の
特
集
で
、
心
と
体
の
性
別
が
反

対
の
人
や
、
ど
ち
ら
と
も
決
め
ら
れ
な
い
性
別
を

持
つ
人
が
こ
の
世
の
中
に
は
い
て
、
そ
の
悩
み
を

親
に
さ
え
に
打
ち
明
け
ら
れ
ず
に
、
苦
し
ん
だ
り
、

自
殺
し
た
り
し
て
い
る
こ
と
を
知
り
ま
し
た
。

　

こ
ん
な
問
題
こ
そ
、
議
員
が
、
お
も
て
に
出
な

い
声
を
キ
ャ
ッ
チ
し
て
、
行
政
に
問
い
か
け
る
べ

き
で
は
な
い
か
と
考
え
る
よ
う
に
な
り
ま
し
た
。

そ
こ
で
、
性
同
一
性
障
害
の
方
や
、
性
別
に
と
ら

わ
れ
な
い
生
き
方
を
し
て
い
る
方
と
会
い
、
他
市

の
先
進
例
を
聞
き
に
行
く
な
ど
し
て
、
千
葉
市
の

性
的
少
数
者
へ
の
取
り
組
み
を
質
問
に
し
ま
し
た
。

　

担
当
部
局
を
決
め
、
相
談
・
研
修
体
制
を
つ
く
っ

て
ほ
し
い
と
い
う
こ
と
が
質
問
の
主
旨
で
す
が
、

こ
の
問
題
を
、
一
般
質
問
で
正
面
か
ら
ぶ
つ
け
た

の
が
初
め
て
だ
っ
た
の
で
、
す
ぐ
に
は
明
確
な
回

答
は
得
ら
れ
ま
せ
ん
で
し
た
。
し
か
し
、
問
題
の

認
識
は
市
に
も
あ
る
こ
と
が
わ
か
り
ま
し
た
の
で
、

対
策
が
ど
こ
ま
で
進
ん
だ
の
か
今
後
確
認
し
て
い

き
た
い
と
思
い
ま
す
。
市
内
で
苦
し
ん
で
い
る
当

事
者
が
、
声
を
上
げ
る
き
っ
か
け
に
な
る
こ
と
も

願
っ
て
い
ま
す
。

性的少数者への理解と

支援をすすめよう

議会傍聴記

　先日の定例市議会から、新しく一問一答方式が導
入されました。議員も市当局も事前に調整した台本
を読みあっている印象ですが、市側の答弁がまだま
だおざなりであることが浮き彫りになったように思
います。
　また、今回からプロジェクターも導入され、席に
よって見づらい等問題はありますが、これら二つの
試みは、活発な討議で緊張感のある議会実現に有効
な手段ですので、是非継続して改善の努力をしても
らいたいものと思いました。　　　　　　　〈久保〉

　

千
城
台
地
区
学
校
適
正
配
置
地
元
代
表
協
議
会

は
、
昨
年
11
月
26
日
に
第
5
回
目
が
開
か
れ
、
小

学
校
の
適
正
配
置
（
統
合
）
か
ら
協
議
す
る
こ
と

が
決
ま
り
ま
し
た
。

　

提
案
は
議
長
か
ら
出
さ
れ
、
反
対
意
見
は
出
な

い
ま
ま
了
承
さ
れ
た
形
と
な
り
ま
し
た
が
、
委
員

の
様
子
を
見
て
い
る
と
、
積
極
的
賛
成
と
い
う
雰

囲
気
で
は
な
か
っ
た
よ
う
に
思
い
ま
す
。
16
回
を

迎
え
て
も
協
議
が
続
い
て
い
る
地
区
も
あ
る
と
の

事
。
慎
重
な
審
議
が
不
可
欠
だ
と
思
い
ま
す
。

　

こ
の
協
議
会
の
議
事
要
旨
は
、
千
葉
市
教
育
委

員
会
の
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
、
及
び
、
各
学
校
事
務
室

で
み
る
こ
と
が
で
き
ま
す
。

　

次
回
2
月
4
日
18
時
半
よ
り
、
千
城
台
公
民
館

で
開
催
が
予
定
さ
れ
て
い
ま
す
。
傍
聴
も
で
き
る

の
で
、
多
く
の
皆
さ
ん
に
関
心
を
寄
せ
て
い
た
だ

き
た
い
と
思
い
ま
す
。
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千
城
台
地
区
の

学
校
統
廃
合

初登場！
議場にプロジェクター
初登場！
議場にプロジェクター

傍聴者にもわかりやすい議会に

議員個人が関心を

持つテーマについ

て行う質問

債権放棄は約１００億円

市民と議会に納得のいく説明を


